

# PlantaDoce.

Público

## Madrid invierte 2.648 millones de euros en la compra de medicamentos hospitalarios

El Gobierno de la comunidad ha aprobado un acuerdo marco para la adquisición centralizada de 187 lotes de medicamentos, que irán destinados a los hospitales públicos dependientes del Servicio Madrileño de Salud (Sermas).

PlantaDoce  
31 oct 2022 - 09:48



Madrid, a la compra de fármacos para sus hospitales públicos. El Gobierno de la comunidad ha aprobado un acuerdo marco para la adquisición centralizada de 187 lotes de medicamentos por 2.648 millones de euros, según informa el Ejecutivo regional a través de un comunicado.

Los lotes son para todos los hospitales públicos dependientes del Servicio Madrileño de Salud (Sermas) y el contrato cuenta con un plazo de ejecución de un año, con posibilidad de prórroga por tres años más.

**Así, el importe anual sería de 655,7 millones de euros con una fecha prevista de inicio del contrato para el 1 de febrero de 2023**

---

# PlantaDoce.

---

y una duración de un año, con tres posibles años más de prórroga con el mismo importe, alcanzando así 2.648 millones de euros.

## **Madrid ha aprobado recientemente los presupuestos de 2023, reservando para sanidad 9.789,6 millones de euros**

**Esta modalidad de compra pretende homogenizar los precios de adquisición de los medicamentos de los todos los hospitales**, disminuir la carga administrativa de los distintos centros de gestión del Sermas, evitando la licitación individual de cada producto por cada uno de los centros, y generar mayor eficiencia concentrando un mayor volumen de compra.

Se trata de 187 lotes de medicamentos para cubrir las necesidades asistenciales de los pacientes de acuerdo con los protocolos de tratamiento farmacológico establecidos por el Servicio Madrileño en sus hospitales, según destaca el Gobierno autonómico.

Entre los medicamentos incluidos en los diferentes lotes de este acuerdo marco aparecen antihemorrágicos, antihipertensivos; para terapia cardíaca o respiratoria, inmunosupresores, preparados dermatológicos, inmunoglobulinas, analgésicos o para el tratamiento del cáncer.

La Comunidad de Madrid ha aprobado recientemente los presupuestos de 2023, reservando para sanidad 9.789,6 millones de euros, lo que supone un crecimiento del 11,4% respecto a los anteriores presupuestos. **La atención primaria será una de las prioridades** y, para ello, contará con 2.444,6 millones de euros.

**Entre las principales medidas, se incluyen los nuevos ochenta centros sanitarios 24 horas**, así como la modernización de las infraestructuras sanitarias, con la ampliación y construcción de nuevos centros de salud, el desarrollo del nuevo Hospital de La Paz o la reforma del 12 de Octubre ya iniciada, que será una realidad en 2023.